過去最多の133名参加でんしろうトレイル開催

11月25日(日)、照葉樹の森を舞台に「第5回でんしろうトレイル」を開催しました。30kmコース、18kmコース合わせて過去最多となる133名が参加してタイムを競いました。前日には、花瀬地区でけせん団子やガネなどの郷土料理体験や前夜祭も行われ、錦江町の自然や食を満喫していました。



まちをもっとキレイに! ビルの清掃ボランティア

12月3日(月)、鹿児島県ビルメンテナンス協同組合大隅支部による清掃ボランティア活動が旧神川中学校で行われました。町の清掃会社「有限会社 大隅南北」代表取締役の前田珠さんは「サテライトオフィスは県内外の人たちが集まる場所。おもてなしの一つになれば」と話しました。



おおすみ漁師飯グランプリ開催 「ひらまさのユッケ丼」準GP

11月23日(金)、霧島ヶ丘公園で開催されたおおすみ漁師飯グランプリで、中村俊明さん(〇我利多)が準グランプリを受賞しました。当日は大隅半島内から10団体が漁師飯を出品し、来場者の投票によって選ばれました。「ひらまさのユッケ丼」はお店でも食べられます。



子どもたちに安心・安全な豚肉を 学校給食に「舞桜豚」を提供

11月29日(木)、有限会社 仮屋ファームから学校給食の食材として「舞桜豚」が提供されました。これは、管理手法国際基準HACCP(ハサップ)の認証取得を記念して提供されたもので、当日は全小中学校の児童生徒らに「舞桜豚の生姜焼き」がふるまわれました。

